

# 10 Jahre Powermesse in Visp

Tauchen Sie ein in die Welt von 1001 Nacht vom 3.–5. Mai 07



## Erfolgsgeschichte Powermesse

Die Geschichte der Powermesse begann 1998. Die Idee einer Erlebnismesse für junge Leute schlug in Wallis ein wie eine Bombe. Die Litternahalle war viel zu klein, hunderte mussten nach Hause geschickt werden! Präsentierte sich der Event in den ersten Jahren vorwiegend als Verkaufsmesse mit Angeboten von Waren und Dienstleistungen, verzichteten die Organisatoren auf Wunsch der Besucher in den folgenden Auflagen der Messe immer mehr auf Verkaufsstände. Aus der ultimativen Messe für junge Leute wurde immer mehr eine Party mit Shows, Animation und viel Unterhaltung und hat bis heute nichts an Ausstrahlung und Anziehungskraft verloren. Im Gegenteil: Als innovations- und zukunftsorientierte Veranstaltung entwickelt sich die Powermesse immer weiter und wird im Mai 2007 bereits zum zehnten Mal veranstaltet.

## Power und Stimmung sind garantiert

In diesem Jahr steht der Anlass unter dem Motto «1001 Nacht». So wird die Litternahalle in einen riesigen Bazar verwandelt, in dem die verschiedenen Themenbereiche aus «1001 Nacht» aufgegriffen und umgesetzt werden. Auf die Besucher warten diverse Attraktionen, wie Feuerschlucker, Bauchtänzerinnen oder eine Märchenwelt wie aus «Aladdin und die Wunderlampe». Nicht wegzudenken sind zudem Wasserpfeifen, Räucherstäbchen, fliegende Teppiche oder die Seidenstrasse – feste Bestandteile aus «1001 Nacht», welche die Besucher durch die Messe begleiten werden.

Die Powermesse hat sich in den letzten 9 Jahren einen Namen für gute Musik und vor allem gute Stimmung und Partytime gemacht! Ganz getreu diesen Grundpfeilern werden im Visper Eisstadion vom 3.–5. Mai 2007 Bühnen aufgestellt, auf welchen jeweils Darbietungen und Showeinlagen zum Thema «1001 Nacht» stattfinden werden. Das diesjährige Motto begleitet die Besucher durch die ganze Messe, vom Gastronomie-Angebot bis hin zu den Darbietungen.

## PostAuto ist offizieller Transportpartner

PostAuto unterstützt die Powermesse als offizieller Transportpartner und auch im Jubiläumsjahr wird die sichere und bequeme Heimfahrt gewährleistet. «Mit dem Engagement an der Powermesse leisten wir einen Beitrag zur Sicherheit bei Grossanlässen und Post-

Auto präsentiert sich einem jungen und dynamischen Publikum», betont Anton Karlen, Leiter PostAuto Wallis.

14 Postautos sorgen für den einwandfreien Betrieb und bringen die Besucher der Powermesse am Samstag und Sonntag um 02.30 Uhr sicher nach Hause. Der Preis für die Fahrt beträgt pauschal CHF 5.–. Die Postautos verkehren nach Ausserberg, Birgisch, Bürchen, Eggerberg, Fiesch, Mund, Ried-Brig, Saas Almagell, Saas Fee, Salgesch, Stalden, Susten, Täsch, Termen, Töbel, Visperterminen und Zeneggen. Insgesamt werden so wieder über 1000 Personen bequem, schnell und zuverlässig nach Hause kommen.

## Informationen und tolle Preise

Weitere Informationen rund um die Powermesse erhalten Sie unter [www.powermesse.ch](http://www.powermesse.ch). Hier können Sie auch an einem PostAuto-SMS-Game attraktive Preise gewinnen.

